

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小 Ver 3.0

第19号 令和7年12月24日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 122

2学期終業式 充実していました！



相良南小HP↑

■ 2学期を「元気・笑顔・成長」の面から振り返ります。

「元気」では、運動会や持久走大会の頑張りがありました。また、昼休みの外遊びがよくできており、楽しそうな声がよく聞かれます。「笑顔」では、「人権の花」運動や人権集会で、自分も相手も大切にするという思いが伝わってきました。また、朝のボランティア活動に出てくる人が非常に多く、いつも嬉しく思っています。「成長」では、学習発表会の一生懸命な発表や歌声がとても思い出されます。学習面ではタブレットの活用が進んでおり、各学年で調べたりまとめたりする学習がよくできています。

冬休みも、「元気・笑顔・成長」で過ごしてほしいと思います。特に「健康を考えた生活」が送ることができるように、運動や外遊びをしてほしいと思います。また、「家族の一員としてできること」をたくさんやり、「笑顔」で過ごしてほしいと思います。「成長」では、新年の目標を決めてほしいと思います。「一年の計は元旦にあり」です。

3学期の始業式に、元気に笑顔で登校してくれることを楽しみにしています。

持久走大会 応援ありがとうございました！

■ 12月12日（金）の持久走大会に、たくさんの方に応援に来ていただき、ありがとうございました。子供たちの一生懸命走る姿に心が動かされました。

開会式で、頑張してほしいことを2つ話しました。「最後まで走ること」と「応援を頑張ること」です。持久走は「一定のペースで走り続けること」が大事です。そのことが、体力を高めることにつながります。大会では、いつも以上のペースになったようですが、それでも最後まで一生懸命走る姿が見られました。また、応援でも大きな声で最後まで頑張っていました。みんなで頑張る持久走大会となりました。

大会後の学級懇談会にも多数ご出席いただき、大変ありがとうございました。



人権集会 自分も相手も大切に！

■ 12月18日（木）、人権集会を行いました。

まず、各学年から、人権学習で学んだことや考えたことについての発表です。

1年生は「わたしものれるようになりたい」という話を基に、「ふわふわ言葉を言おうと思いました」「困っている人を助けようと思いました」と発表をしました。

2年生は「動物村の子どもたち」という話を基に、「きめつけはよくないと思います」「一人一人の友達を大切にします」と発表しました。

3年生は「こんぴらさんのすもう」という話を基に、「差別をさせません、しません、許しません、見逃しません」「友達に声かけ、助け合いをしていきます」と発表しました。

4年生は「クレヨンはぬすんだんじゃねえ」という話を基に、「差別やいじめは絶対してはいけないと思いました」「友達にやさしく声をかけます」と発表しました。

5年生は「この子とともに」という話を基に、「正しく知ることが差別をなくすために大切だと思いました」「ていねいな言葉を使う、呼び捨てをしません」と発表しました。

6年生は「たたかひの祭り」という話を基に、「生まれた場所で差別されるのはおかしい」「知ること、気づくこと、行動することが大事だと思いました」と発表しました。

次に、企画集会委員会の子供たちが、「ともだち」という詩の読み聞かせをしました。友達の大切さを感じる、素敵な詩です。

私からは、「ともだちの木」という話の読み聞かせをしました。「一人一人の違いを認め合い、励まし合う、やさしい子供であってほしい」と話しました。

子供たちが真剣に発表したり聞いたりする姿があり、素晴らしい集会となりました。

これからも自分も相手も大切に作る学校をつくっていきます。



図書寄贈御礼！

■ 12月18日（木）、白砂組様から図書カードの寄贈をしていただきました。

図書委員長の生田響人さんが、「たくさん本を読んでいきます。ありがとうございました」と御礼の言葉を述べました。

図書館をさらに充実させ、読書習慣の形成に努めていきます。



3学期の

主な行事予定

1月 8日（木）始業式

1月30日（金）フリー参観

2月27日（金）PTA授業参観

3月23日（月）卒業式

1月29日（木）6年中学校説明会

2月20日（金）新入生体験入学

3月 5日（木）お別れ遠足

3月24日（火）修了式